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B90/Die Grünen OV Poing 
 
28.06.2012, 19:00 Uhr  in Monis Bistro  

 
 

    
 
TOP 1  ∆ Bemühungen um Verbesserung S-Bahn/ÖPNV 

Der SPD-Antrag sowie der lustige Grünen-interne E-Mail-Schriftwechsel zur S-Bahn-
Situation wurde besprochen. Yvonne wird die CSU-Veranstaltung zur S-Bahn am 
30.6.2012 besuchen und ggfs. dazu einen (zusätzlichen) Beitrag für das ONBL 
schreiben.   

 
TOP 2  ∆ Der von Sieglinde geplante Beitrag ONBL KW 27 wurde genehmigt - mit einem 

Verbesserungsvorschlag von Yvonne.  
 
TOP 3  ∆ Ziffergrundstück (Neufarner Str.): Der Bebauungsplan ist rechtskräftig und kann 

durch den Gemeinderat nicht mehr geändert werden. 
Anwohner befürchten, dass beim höchsten Grundwasserstand (HHW) Wasser in ihre 
Keller eindringt. bedingt durch ein Grundwasseraufstau an den Tiefgaragen des 
geplanten Neubaus. 
Laut Gemeindeverwaltung wird diese Frage im Rahmen des wasserrechtlichen 
Verfahrens im Zuge der Baugenehmigung geklärt.  

 
TOP 4  ∆ Protokolle: Es wurde extrem kontrovers diskutiert, ob Protokolle der OV-Treffen im 

Internet veröffentlicht werden sollen. Pro und Con hält sich in etwa die Waage. 
Definitiv nicht veröffentlicht sollen die Namen der Teilnehmer werden.  

 
TOP 5  ∆ Sieglinde berichtet von der Einstellung einer Fachkraft für Klima- und Umweltschutz. 

Die Grünen sind aufgerufen, diese Position auch inhaltlich zu begleiten.    
 
TOP 6  ∆ Der von Birgit übermittelte Flyer zu Roundup und Glyphosat wird verteilt. Manfred 

will bei der nächsten GR dazu betreffend Nutzung durch Bauhof nachfragen. 
 
TOP 7  ∆ Umkippen der Teiche in Poing Nord? Diskussion dazu. Diese Teiche sind nicht als 

Fisch- und auch nicht als Badeteich konzipiert. Bei der nächsten GR soll nachgefragt 
werden, wie der Bauhof dazu steht. 
Dieser Teich wird oft als Hunde-Badesee genutzt. Wir wollen prüfen, ob tatsächlich 
auch öfters Kinder darin spielen = Umgestaltung Uferfläche? 

 
TOP 8  ∆ TSV Poing: Die an die Gemeinde gerichteten Verbesserungsvorschläge des 1. 

Vorsitzenden Robert Rieger wurden diskutiert. Sieglinde berichtete dazu von der 
Hafa-Sitzung am 26.6. und auch, dass sie anschl. Hr. Rieger um Zahlen von 
Mitgliedern mit Migrantenhintergrund gefragt hat, welche dieser liefern will. Aufgrund 
der hohen Beiträge vermutlich jedoch gering. Dominik  kommentiert die 
Verbesserungsvorschläge.  

 
TOP 9  ∆   Die Übernahme der Sportgaststätte durch Hr. Matzner bzw. dessen GmbH wird 

diskutiert. Es stellt sich die Frage, ob die bestehende Benutzungsordnung 
Sportzentrum der Gemeinde Poing, die den Verkauf von Speisen und Getränken 
regelt, einer Änderung bedarf.   

 
TOP 10 ∆ Dominik  verkündet, dass er bei der nächsten OV sich um den Ortsvorstand  

bewerben möchte und dazu noch seine Person in einem Papier dem Grünen OV 



vorstellen wird. Manfred wird für die nächste OV die Ortsvorstandswahlen vorbereiten. 
Dazu muss als Wahlleiter ein Mitglied der Kreisgrünen gewonnen werden.  
 

TOP 11  ∆ Es wird eine Sommerpause vereinbart. Termin für die nächste OV könnte 17.9.2012 
oder 19.9.2012 sein, da am 20.9.2012 nächste GR-Sitzung. Themen betr. GR-
Sitzung im Juli sollen bei Bedarf per E-Mail diskutiert werden.  

 
 

Für das Protokoll: 
 
Sieglinde Pehl 


